

## SUMMARY

# HUBUNGAN KESIAPAN ORANG TUA DENGAN KUALITAS HIDUP ANAK YANG MENDERITA PENYAKIT TERMINAL DALAM PERAWATAN PALIATIF DI YAYASAN RUMAH RACHEL

Created by RINA WAHYUNI

**Subject** : HUBUNGAN KESIAPAN ORANG TUA DENGAN KUALITAS HIDUP ANAK YANG MENDERITA PENYAKIT TERMINAL DALAM PERAWATAN PALIATIF DI YAYASAN RUMAH RACHEL

**Subject Alt** : HUBUNGAN KESIAPAN ORANG TUA DENGAN KUALITAS HIDUP ANAK YANG MENDERITA PENYAKIT TERMINAL DALAM PERAWATAN PALIATIF DI YAYASAN RUMAH RACHEL

**Keyword** : kesiapan orang tua, kualitas hidup anak, perawatan paliatif

### Description :

HUBUNGAN KESIAPAN ORANG TUA DENGAN KUALITAS HIDUP ANAK YANG MENDERITA PENYAKIT TERMINAL DALAM PERAWATAN PALIATIF ANAK DI YAYASAN RUMAH RACHEL

xv + 7 Bab + 66 Halaman + 7 Tabel + 3 Lampiran.

### ABSTRAK

Pendahuluan. Kesiapan adalah prasyarat untuk belajar berikutnya seseorang untuk dapat berinteraksi dengan cara tertentu, selain itu kesiapan juga diartikan keseluruhan kondisi seseorang atau individu yang membuatnya siap untuk memberikan respon atau jawaban di dalam cara tertentu terhadap situasi.

Perawatan paliatif didefinisikan sebagai sistem perawatan terpadu yang bertujuan meningkatkan kualitas hidup, dengan meringankan nyeri, dan penderitaan lain, memberikan dukungan spiritual dan psikososial mulai sejak diagnosa ditegakan sampai akhir hayat dan dukungan terhadap keluarga yang merasa kehilangan atau berduka, oleh sebab itu, kualitas hidup anak dengan penyakit terminal akan sangat tergantung dengan keluarga, teman dan lingkungan, sehingga membutuhkan kesiapan orang tua matang dalam merawatnya.

Metode penelitian Desain yang digunakan dalam penelitian ini adalah studi observasional, yaitu menggambarkan ada tidaknya hubungan yang mempengaruhi kesiapan orang tua dalam merawat anak sakit terminal dengan kualitas hidup anak dalam perawatan paliatif anak di Yayasan Rumah Rachel. Metode penelitian yang digunakan adalah cross sectional yaitu desain analitik yang bertujuan untuk mengetahui hubungan antar variabel dependen dan independent yang diidentifikasi pada satuan waktu. Penelitian menggunakan sample 32 responden dengan menggunakan analisa chi-square.

Hasil Penelitian. Hasil penelitian ini didapatkan data bahwa terdapat hubungan yang signifikan antara kesiapan orang tua terhadap kualitas hidup anak yang menjalani perawatan paliatif anak ( $p < 0.05$ ), kesiapan fisik orang tua dengan kualitas hidup anak ( $p > 0,05$ ), kesiapan psikologis orang tua dengan kualitas hidup anak ( $p < 0.05$ ), kesiapan sosial orang tua dengan kualitas hidup anak ( $p < 0.05$ ), kesiapan spiritual orang tua dengan kualitas hidup anak ( $p < 0.05$ ).

Kesimpulan. Upaya meningkatkan kesiapan orang tua dalam mempengaruhi kualitas hidup anak harus terus ditingkatkan.

Kata Kunci : kesiapan orang tua, kualitas hidup anak, perawatan paliatif

**Date Create** : 01/11/2014

**Type** : Text

**Format** : PDF

**Language** : Indonesian  
**Identifier** : UEU-Undergraduate-undergraduate\_2011 – 33 - 075  
**Collection** : undergraduate\_2011 – 33 - 075  
**Source** : Undergraduate these health of faculty  
**Relation Collection** Universitas Esa Unggul  
**COverage** : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul  
**Right** : copyright2014@esaunggul

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor